

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Quotidienne.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 15 Jours.
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.75 \$7.50 \$3.75 \$1.25
Les abonnements se paient invariablement d'avance.

LE NUMERO
Cinq sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.
Edition Hebdomadaire.
Un An. 6 Mois. 3 Mois. 15 Jours.
POUR LES ETATS-UNIS... \$6.00 \$3.00 \$1.50 \$0.50
POUR L'ETRANGER... \$7.50 \$3.75 \$1.87 \$0.62
Les abonnements se paient de 1er et de 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE. PRO ARIS, ET FOVIS. SCIENCES, ARTS.
Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 16 NOVEMBRE 1897. Fondé le 1er Septembre 1827.

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED.
Bureau: 393 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

NOUVELLES AMERICAINES

L'annexion des îles Hawaii déclinée par le président Dole et le juge Judd.

Pressé Associé.
New York, 15 novembre. — Une dépêche de Honolulu en date du 27 octobre au «World» dit que le président provisoire de la république de Hawaii et le président de la cour suprême, le juge Judd, sont très anxieux de voir le traité d'annexion adopté le plus tôt possible. Suivant le président Dole, la population ne se soumettra jamais au régime monarchique. La population n'a pas de confiance en cette forme de gouvernement.

Ces îles sont très éloignées des autres pays et que le nombre des étrangers y grossit tous les jours, il est à craindre que les nouveaux venus ne les forcent peu à peu à abandonner le régime républicain. Voilà pourquoi les îles Hawaii désirent l'annexion. Si, d'ailleurs, les Etats-Unis sont contraints d'exercer à tout moment leur protection sur les îles, pour quoi ne les engloberaient-ils pas une bonne fois? C'est une contrée extrêmement favorable au commerce. C'est la propriété naturelle des Etats-Unis. C'en est une colonie réelle, surtout au point de vue des affaires, du capital et de l'industrie. Il faut que ces îles ne fassent avec les Etats-Unis qu'un corps politique. Suivant le juge Judd, pendant le règne du roi Kalakaua, il y a eu trente changements de cabinet, tant le roi était inconstant dans ses idées. La seule branche du gouvernement qui ne fut pas troublée, c'était le département judiciaire. La restauration de la monarchie est impossible, il n'y a pas ici d'éléments pour la monarchie et il n'y a pas d'espoir de maintenir une république indépendante.

Au point où nous en sommes, nous sommes obligés de devenir asiatiques ou anglo-saxons. C'est du côté des Etats-Unis que nous devons tourner nos vues. C'est avec eux que nous faisons toutes nos affaires. S'ils continuent à nous protéger, il faut qu'ils assument une certaine responsabilité dans notre direction gouvernementale.

On apprend que Samuel Parker, un des chefs les plus influents parmi les natifs et un ancien royaliste très prononcé, s'est déclaré en faveur de l'annexion. Cette nouvelle a fait sensation parmi les natifs d'Hawaii qui sont encore opposés à la réunion des îles aux Etats-Unis.

Les grèves de New York.

Pressé Associé.
New York, 15 novembre. — Mille hommes et femmes occupés par les revendeurs viennent de fonder une organisation qui portera le nom de «Pressers, Cleaners and Washers Union».

Ces ouvriers projettent de se mettre en grève avant la fin de la semaine, dans le but d'améliorer leur sort, principalement au point de vue des salaires.

Drame de la misère.

Pressé Associé.
Boston, Massachusetts, 15 novembre. — Frank McLaughlin et sa femme, Mary, ont été trouvés sans connaissance ce matin à leur résidence.

Tous deux sont blessés; on pense qu'ils ne pourront pas survivre. Toutefois, les médecins ont rappelé promptement l'homme à la vie. Il informa alors la police que sa femme avait tiré sur lui pendant qu'il dormait, et qu'elle avait ensuite tenté de se suicider.

McLaughlin, qui est dans un état avancé de phthisie, a été conduit à l'hôpital.

La veuve de John B. Ketcham.

Pressé Associé.
Chicago, Illinois, 15 novembre. — Mme Mabel Estelle Wallace, à la résidence de laquelle, avenue Indiana, John B. Ketcham est mort samedi, par sa prétention d'être la veuve du défunt clubman, a jeté la lumière sur leur mariage romanesque.

D'après Mme Wallace, le mariage par lequel elle est devenue la troisième Mme Ketcham a été célébré le 24 septembre dernier par un ministre méthodiste, à Milwaukee. Elle ne se rappelle pas le nom de ce ministre, mais elle pense qu'on peut facilement le retrouver, et qu'elle établira ses droits à la succession de \$500,000 de M. Ketcham.

NOUVELLES AMERICAINES

Mme Wallace est veuve de James R. Walkup, ancien maire d'Emporia, Kansas, et très riche. A la mort de Walkup, en 1885, dans des circonstances quelque peu étranges, sa jeune veuve fut arrêtée et traduite devant la justice sous l'accusation d'avoir assassiné son mari. Elle fut acquittée. Elle avait épousé Walkup à l'âge de 15 ans, quoiqu'il fut âgé de 60 ans.

A dix-sept ans elle était veuve, et elle prit alors le nom de Wallace pour éviter une notoriété ennuyeuse. Elle vint à Chicago, après avoir dépensé beaucoup d'argent dans des voyages en Europe, et elle acheta la résidence qui porte le numéro 3421 de l'avenue Indiana et la meubla luxueusement.

Ces temps derniers on la vit plusieurs fois se promener en voiture avec M. Ketcham, dont le divorce d'avec sa deuxième femme, une des dames les plus en vue de la société mondaine de Toledo, Ohio, a causé une sensation il y a quelques mois.

Mme Wallace ou Ketcham déclare que le certificat de son mariage avec le défunt, ainsi que son dernier testament par lequel il l'instituait sa légataire universelle, se trouvent dans un coffre-fort d'une institution du bas de la ville. John désirait que sa femme et ses parents, dit-elle, mais son frère George nous a visités plusieurs fois avant la mort de Ketcham. John sera inhumé dans le tombeau de Rose Hill, où je compte être inhumée près de lui quand mon temps viendra.

Enquête sur le passé de Martin Thörn.

Pressé Associé.
Philadelphie, Pennsylvania, 15 novembre. — Plusieurs fonctionnaires du comité de Queen, New York, sont arrivés à Philadelphie pour examiner les archives criminelles et essayer, s'il est possible, d'obtenir des informations sur le passé de Martin Thörn, l'individu accusé de l'assassinat de William Guldensuppe, un massacrée dans un établissement de bains turcs.

Un soi-disant détective de Philadelphie, ayant dit à Long Island qu'il reconnaissait Thörn comme un individu condamné à un terme dans la prison de Moyamensing pour vol d'une épingle en diamant, les fonctionnaires de New York sont venus à Philadelphie pour procéder à une enquête.

M. White, greffier du tribunal de Philadelphie, a examiné ses livres avec les visiteurs; mais on n'a trouvé aucune trace d'une condamnation pour vol d'une épingle en diamant confirmant l'histoire racontée à New York.

Les archives du service des détectives ont été également examinées, mais également sans résultat.

Les secours aux balaïniers pris dans les glaces.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — Le secrétaire Gage a donné aux fonctionnaires de l'Alaska l'instruction de prendre dans les troupeaux du gouvernement six cents rennes pour le service de l'expédition de secours aux balaïniers pris dans les glaces.

On pense que le «Bear», en ce moment à Seattle, sera prêt à prendre la mer dans dix jours, et que vingt jours après il aura atteint un point du détroit de Norton, d'où une nombreuse expédition entreprendra par terre le voyage de six cents milles (environ 985 kilomètres) à Point Barrow.

Le troupeau de rennes sera poussé sur la route, et des animaux seront tués pour la nourriture des voyageurs s'il est nécessaire.

Le capitaine Shoemaker, chef du service des autres douaniers, et le capitaine Hooper, qui commande la flotte de patrouille de la mer de Behring, s'entendent avec confiance que le troupeau arrivera à Point Barrow, où sont emprisonnés les balaïniers, avant le milieu du mois de février.

La route que suivra le troupeau de rennes abonde, dit-on, en mousses dont se nourrissent ces animaux.

NOUVELLES AMERICAINES

Les huit navires pris dans les glaces ont à leurs bords 265 hommes au total, répartis de la façon suivante: Orca, 45; Bleivider, 45; Freeman, 40; Fearless, 35; Jeanette, 25; Rosario, 25; Wanderer, 20; et Newport, 30.

L'Orca, le Belvidere, la Jeanette et le Rosario sont partis au printemps dernier, le Newport en 1893, le Wanderer et le Fearless en 1894, et le Freeman en 1895.

Tous devaient revenir cet hiver. L'Orca, le Freeman et le Belvidere sont pris à un demi-mille au nord-est de Point Barrow; les autres sont environ à deux cents milles plus loin, à l'embouchure de la rivière McKenzie, à environ quatre cents milles au nord du cercle arctique.

On croit que l'expédition de secours atteindra la flotte prise dans les glaces à temps pour prévenir une famine.

A l'Assemblée Générale des Chevaliers du Travail.

Pressé Associé.
Louisville, Kentucky, 5 novembre. — Les membres de l'assemblée générale des Chevaliers du Travail ont employé la séance du matin à la discussion du rapport présenté par la commission d'inauguration.

Le sentiment général était que des mesures énergiques doivent être prises pour restreindre l'immigration.

Les statistiques présentées démontrent que dix millions d'ouvriers étrangers sont arrivés aux Etats-Unis pendant les dernières vingt-trois années. Tous, prétendent, ont fait du tort aux ouvriers américains.

Le rapport annonçant que l'ex-grand maître Sovereign avait quitté l'association parce qu'il désirait établir ses batteries pour sa candidature à la présidence des Etats-Unis en 1900, avec un programme ouvrier de réformes, est énergiquement démenti de toutes parts.

M. Sovereign n'a jamais eu une telle idée, et il n'y a rien de vrai dans ce rapport, a dit ce matin un de ses conseillers les plus intimes.

Si la présidence lui était offerte, je suppose que M. Sovereign accepterait, comme le ferait tout autre à sa place, et les Chevaliers du Travail en seraient fiers, mais il ne brigue pas la présidence.

La démission de grand maître n'a d'autre but que de lui donner plus de temps et un champ plus vaste pour travailler au progrès de la cause à laquelle il est attaché et est si vivement intéressé.

Le cas du capitaine Cartier.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — Le secrétaire Alger a décidé de soumettre au juge-avocat de l'armée le rapport de la commission d'enquête sur le cas du capitaine Cartier, du corps du génie, coupable, dit-on, d'irrégularités dans les travaux d'amélioration au port de Savannah, Georgia.

Rien n'a été publié du résultat de l'enquête par le département de la guerre, mais la décision du secrétaire Alger donne à croire que d'autres procédures vont avoir lieu au sujet de cette affaire.

A la Maison Blanche.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — Le docteur Sternberg, chirurgien général de l'armée, le docteur Horebeck, de Charleston, le docteur Josiah Hartsell, de Canton, le docteur Samuel H. Durgan, de Boston, le docteur A. H. Doty, de New York, et le docteur S. R. Olliphant, de la Nouvelle-Orléans, président du Bureau sanitaire de la Louisiane, tous membres de l'Association de Santé Publique d'Amérique, se sont présentés aujourd'hui à la Maison Blanche.

Ces messieurs ont été reçus par le président qui les a instamment priés de recommander dans son message au congrès la nomination d'une commission chargée de se rendre à la Havane pour y étudier la fièvre jaune, ainsi que la façon dont elle a été importée aux Etats-Unis. Ils prétendent que de bons règlements à la Havane feraient plus pour empêcher la fièvre jaune d'envahir les Etats-Unis que les meilleurs règlements de quarantaine.

NOUVELLES AMERICAINES

Le jury a été formé sans difficulté et trois témoins avaient été déposés à midi.

Le procès d'O'Quinn durera probablement trois jours.

Quarantaine levée.

Pressé Associé.
Savannah, Georgia, 15 novembre. — Les autorités de Savannah ont décidé la levée absolue de la quarantaine. Tous les employés de ce service sont rappelés.

La circulation sur les lignes de chemin de fer est rétablie.

Les importations des Etats-Unis à Hong Kong.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — Le consul Wilderman à Hong Kong, informe le département d'Etat que les principaux articles d'exportation des Etats-Unis y sont la farine et le pétrole.

Quant aux bois de construction, il sera facile de les y placer. Les Américains ont dans ce pays une mauvaise réputation; ils passent pour faire la fraude, surtout en ce qui concerne le whiskey de fabrication américaine qui se vend à Hong Kong.

Les exportations de Hong Kong aux Etats-Unis durant l'année qui vient de finir le 30 juin 1897, se sont élevées à \$1,930,785, dont voici le détail: riz, \$427,995; sucre raffiné, \$321,280; thé, \$175,595; provisions chinoises, \$135,595; huile d'arachides, \$103,315.

M. Wilderman dit qu'il est grandement question d'adopter l'étalon d'or à Hong Kong. A cause des fluctuations perpétuelles de l'argent dont se plaignent les marchands.

L'affaire va être portée devant la législature coloniale.

Nouvelle Spéculation Anglaise.

Pressé Associé.
Penargyll, Pennsylvania, 15 novembre. — La région de Bangor et Argyll est maintenant visitée par des capitalistes anglais qui ont formé une compagnie pour l'exploitation en Angleterre et sur le continent des terres arctiques.

La compagnie portera le titre de «American Mart and Wharf Co.» de Londres. Le capital est de \$500,000. Samuel Keal, de Penargyll, est le seul représentant de cette compagnie dans le pays.

Situation embarrassée à Cuba.

Pressé Associé.
New York, 15 novembre. — Une dépêche au «Herald» dit: On croit dans le public que le gouvernement désire à persuader aux planteurs et aux travailleurs de reprendre leurs travaux et à leur fournir la protection nécessaire.

On semble n'avoir pas pris garde à l'activité des insurgés. Aucune protection gouvernementale ne les empêchera de brûler les cannes. Déjà le travail des incendiés a commencé.

La fumée s'élevait partout au sud-ouest de la Havane, à environ 20 milles de la ville. C'est dit-on la fumée des incendies allumés par les rebelles.

L'application de l'amnistie produit beaucoup d'excitation. Le général Blanco est anxieux de se débarrasser des prisonniers américains, mais ceux du Compétitor sont entre les mains des autorités navales et il y a de nombreuses formalités à remplir avant leur mise en liberté.

NOUVELLES AMERICAINES

Les garnisons des villes sont composées de convalescents de deux semaines; elles ne peuvent offrir qu'une faible résistance à l'ennemi.

Un des premiers médecins de l'armée dit qu'un des plus grands ennemis de l'Espagne sera de soigner ses soldats malades. Il ne se trouve pas dans les hôpitaux de la Havane, par exemple, un seul lit qui soit vide et disponible.

Le 6 novembre, le gouverneur militaire de la ville a reçu un message qui lui annonçait que 500 malades et blessés étaient expédiés à la Havane, par la voie du chemin de fer de Matanzas. Il a communiqué le fait aux chefs de l'hôpital, qui lui a fait répondre qu'il ne pouvait recevoir aucun patient.

Le commandant militaire de Gaines rapporte que les malades sont sans médicaments et sans aliments, et que les soldats ne mangent que du pain dur et du café insuffisant.

Il y a longtemps que le petit fonds de l'hôpital est épuisé et l'on doit beaucoup d'argent aux fournisseurs. Les propriétaires de magasins déclarent qu'ils ne fourniraient plus rien à l'hôpital à crédit.

Dans les autres villes la situation est la même; elle indique que l'anxiété contre les Etats-Unis ne fait que s'accroître constamment. On affirme que le chef de la brigade des volontaires des incendies a renvoyé des rangs deux hommes naturalisés citoyens américains. Ces deux hommes sont nés à Cuba, mais sont porteurs de papiers de naturalisation. Le chef ne veut pas, dit-il, dans son corps, d'hommes qui pourraient y jeter le trouble.

L'ordre d'exécution de Durrant.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — Sur motion de l'avocat général assistant Anderson la Cour Suprême a résolu de lancer immédiatement son mandat dans l'affaire Durrant. Aucun représentant du condamné n'était à la cour quand la motion a été faite; la cour, après une brève délibération, a annoncé par l'organe de son président Fuller que le mandat serait lancé.

M. Anderson pense que tout est terminé ainsi et que l'exécution de Durrant aura lieu d'ici peu.

Il est fait la motion plus tôt, a dit M. Anderson, s'il n'avait pas été nécessaire d'en donner avis aux avocats de Durrant.

Mourir Accidentel.

Pressé Associé.
Indianapolis, Indiana, 15 novembre. — Cecil Robinson, âgé de 14 ans, a tué sa sœur Mattie, âgée de 17, ans dans la demeure même des Robinson, avenue Jefferson. Ce n'est pas le résultat d'un crime, mais d'un accident.

L'enfant a braqué sur sa sœur un revolver qu'il ne croyait pas chargé; la malheureuse jeune fille a reçu la balle dans la tête. Après avoir été arrêté, l'enfant a été remis en liberté quand on a connu les détails de l'accident.

Au secours des balaïniers pris dans les glaces.

Pressé Associé.
Seattle, Washington, 15 novembre. — Le Capt Tattle, du corps douaniers des Etats-Unis, se prépare à se rendre au nord pour aller au secours de la flotte de balaïniers emprisonnés dans les glaces de l'océan arctique.

Mardi, le «Bear» sera mis dans le dock de Fort Archaud, où il sera remis en bon état. Le capitaine Tattle compte partir pour le Nord le 23 novembre.

Poursuites Possibles contre le Faux Game Warden Wilcox.

Pressé Associé.
Denver, Colorado, 15 novembre. — Le Rév. Myron Reed, pasteur du Broadway Temple, a produit une grande sensation en annonçant qu'il voulait poursuivre le garde Wilcox et des députés, pour avoir commis le meurtre des indiens Ute. Il a accusé les ministres de la religion de négligence en ne dénonçant pas les coupables.

NOUVELLES AMERICAINES

Situation du Baltimore et Ohio R. R.

Pressé Associé.
Baltimore, Maryland, 15 novembre. — Le rapport du président Cowan de la compagnie du chemin de fer Baltimore et Ohio, accuse pour l'année finissant le 30 juin 1897 une recette brute de \$25,582,122, une augmentation de \$1,637,340 sur l'année 1896, et de \$2,764,940 sur 1895.

Le total des dépenses a été de \$20,012,093, une augmentation de \$2,428,673. Cette augmentation a été nécessaire pour le maintien de la voie et du matériel. Les recettes ont dû remplacer un grand nombre de vieux ponts construits, il y a de nombreuses années, par des constructions tout à fait modernes, en état de supporter de plus lourds poids.

Le déficit, pour l'année, est de \$1,177,120; mais s'il n'avait pas fallu faire tous les travaux, les bénéfices auraient été plus que suffisants pour payer les bons de chemin de fer.

Un comité spécial a été nommé pour examiner l'actif de la compagnie et la valeur du nouveau matériel. Il y a eu crédit des profits et pertes un total s'élevant à \$200,000,000. Tous les détails sont consignés dans ses rapports.

Un cas assez singulier de contre-bande.

Pressé Associé.
Washington, 15 novembre. — On vient de découvrir un cas curieux de contre-bande à Nogales, Arizona. Le 6 mai dernier, le territoire de Nogales a été soumis à des droits d'entrée. Parmi ceux qui en ont les premiers sur tirer avantage, se trouve un homme de la localité qui est allé s'établir juste sur la ligne frontière. Il y a établi un magasin avec entrée de chaque côté. Il recevait d'un côté et expédiait de l'autre. Il échappait ainsi à tout espèce de droit, faisant entrer les marchandises mexicaines par une porte et les expédiant ensuite par la porte américaine.

Le fait fut rapporté au collecteur de la douane; il a ordonné que l'on établisse une rue à part, le long de la ligne frontière. Le Bureau des terres vient de prendre une résolution en conséquence. Une langue de terre a été réservée, de 60 pieds de large et de 2 milles de longueur, à Nogales. Il espère ainsi prévenir la fraude qui se faisait auparavant impunément. Il a établi des gardes dans ce but.

Suicide dans un Temple.

Pressé Associé.
South Bend, Indiana, 15 novembre. — Charles M. Spencer, directeur du Bureau de la «Postal Telegraph Company» à Deadwood, Dakota du sud, s'est envolé une balle la nuit dernière dans l'église épiscopale de Westville, Indiana, où il était récemment directeur du bureau télégraphique. M. Spencer s'est suicidé pendant que les fidèles chantaient, et l'émotion a été grande.

Les parents de M. Spencer résident à Bellemore, Ohio. Le décès peut-être causé par des embarras financiers est la cause, dit-on, de ce suicide.

Une enquête sur la mort de M. Ketcham.

Pressé Associé.
Chicago, Illinois, 15 novembre. — Le coroner va procéder à une enquête sur les circonstances qui ont entouré la mort de M. John B. Ketcham.

Ces circonstances sont considérées comme justifiant cette enquête.

M. Mandelbaum, le sous-coroner en chef, s'est rendu aujourd'hui à la résidence de Mme Wallace ou Ketcham, avenue de l'Indiana.

Mais on prétend qu'il n'a pas pu obtenir des explications satisfaisantes des domestiques et de Mme Ketcham ou Wallace, et qu'il a conseillé au coroner de procéder à une exhumation des restes du millionnaire et à une enquête post mortem.

Evénements.

Pressé Associé.
Queenstown, Angleterre, 15 novembre. — La barque italienne Espéra, capitaine Mortola, partie le 9 octobre de Philadelphie pour Cork, qui arrive à Queenstown, annonce qu'elle a rencontré dans ses traverses de l'Atlantique des milliers de barils de pétrole, des portes de caisses, des espars, etc. Quelques barils portaient la marque «Lus-

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

NOUVELLES ETRANGERES

Mort du docteur Thomas W. Evans.

Pressé Associé.
Paris, France, 15 novembre. — Le docteur Thomas W. Evans, le fameux dentiste américain qui facilita la fuite de l'impératrice Eugénie en 1870, est mort subitement ce soir à sa résidence de Paris.

L'abolition des primes aux fabricants de sucre.

Pressé Associé.
Londres, 15 novembre. — La «Gazette de St-James» dit que des négociations vont être entamées entre l'Autriche, la France et l'Allemagne relativement à la convocation d'une conférence pour la diminution ou l'abolition des primes accordées aux fabricants de sucre.

Mort de John Fleming.

Pressé Associé.
Londres, 15 novembre. — John Fleming, administrateur du Club National de Sport, est mort aujourd'hui.

Changement brusque de Température en Angleterre.

Pressé Associé.
Londres, 15 novembre. — On attribue à la proximité de météores la haute température qui a duré toute cette semaine, le thermomètre marquant de 60 à 70 degrés.

Hier soir le froid est revenu subitement. La neige est tombée en Ecosse et dans le nord de l'Angleterre. Sur la côte il régnait un ouragan qui a forcé les navires à chercher refuge dans les différents ports.

La visite de M. W. Laurier à Washington.

Pressé Associé.
Londres, 15 novembre. — Les journaux de cet après-midi consacrent des colonnes à la visite de Sir Wilfred Laurier, premier ministre du Canada, à Washington. Il exprime presque tous la même opinion que la «Pall Mall Gazette»; à savoir que c'est un rêve que de croire qu'il en résultera des relations plus intimes entre les Etats-Unis et le Canada.

«Les hommes d'Etat des Etats-Unis, dit le «Globe», ont mal engagé leur jeu. Le Canada veut conserver son indépendance; il se lie à lui-même, et les découvertes récentes d'or lui promettent un magnifique avenir de mines et un grand accroissement de population.

Il croit fermement que, soutenu par la mère-patrie il n'a pas besoin de l'assistance des Etats-Unis pour se lancer dans sa carrière.

Victoire des Delyannistes à la Chambre des Députés d'Athènes.

Pressé Associé.
Athènes, 15 novembre. — M. Romanos, candidat du parti Delyanniste, a été élu président de la Chambre des Députés, à une majorité de 36 contre 6. 11 députés n'ont pas pris part au vote.

Grand incendie dans l'Indiana.

Pressé Associé.
Portland, Indiana, 15 novembre. — La verrerie de Marietta, à Red Key, a été détruite ce matin par un incendie. La perte est évaluée à \$100,000.